

Protokoll

der Auszahlungsversammlung am 08.07.2017

1. Begrüßung

- Präsident Martin Kluth begrüßte die anwesenden Mitglieder und erinnerte zu gleich an ein verstorbenes Mitglied Heinz Stolpe mit einer Schweigeminute.

2. Kirmes

- Martin erklärte, das dass Festzelt in diesem Jahr längs steht und die Maße 30 x 20 m hat.
- Neue Kirmesfahnen sind bei Martin für 80 Euro zu erwerben.

Kirmesablauf

- Freitag:
Die Residenz steht dieses Jahr am Kirmesplatz, Laurin lädt alle Helpensteiner zur Residenzeinweihung ein, für Getränke ist gesorgt, Essen ist käuflich am Food Truck zu erwerben.
- Samstag:
Dieses Jahr wird einmalig Vanessa am Samstag zur Königin gekrönt, da Vanessa leider beruflich am Dienstag verhindert ist. Der Krönungsabend am Dienstag wird aber wie immer gestaltet.
- Sonntag:
Für sonntags haben wir eine Einladung an den Vorstand aus Neukirchen ausgesprochen.
- Montag:
Die diesjährigen Einladungen für den Montagsumzug wurden ausgesprochen von Fam. Beckers, Fam. Vidahl, Fam. Martin Kluth, Fam. Hubert Küppers. In Klärung steht noch Fam. Brady und Frau Jahn (Sandkaul).

Nach dem Ermitteln des Hahnenkönigs wird der König nicht mehr nach Hause gespielt sondern es geht direkt mit dem Programm im Festzelt weiter (Party mit Sound Convoy).

- Dienstag:
Der König Laurin hat für sich beschlossen, das dass Hofgefolge die Getränke am Krönungstisch selber zahlt, ausgenommen sind natürlich geladene Gäste.

Martin Kluth bat die Gratulanten, die keinen Auftritt haben, sich abzusprechen und gemeinsam im Block dem König zu gratulieren. Des Weiteren möchten sich die Gruppen die einen Auftritt haben auch absprechen (zeitliche Abstimmung).

Das sind im groben die Änderungen die unsere Kirmestage betreffen.

3. Königsgeld

- Es wurde angesprochen, das Königsgeld zu erhöhen. Martin hatte Unterlagen dabei, woraus hervor ging, dass die letzte Königsgeld Erhöhung 1977 beschlossen wurde. Daraufhin schlug der Vorstand der Versammlung vor, das Königsgeld von derzeit 512 Euro auf 1000 Euro zu erhöhen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig (1 Enthaltung Laurin) von der Versammlung angenommen.

4. Sonstiges

- Fam. Vidahl und Fam. Titze haben in Zusammenarbeit mit Thomas Dietz eine neue Residenz entworfen und gebaut.
- Martin Kluth bedankte sich ausdrücklich für die geleistete Arbeit hinsichtlich unserer Kirmeswerbung.
- Horst bemerkte noch kurz, dass sich das Spargeld in diesem Jahr fast verdoppelt hat.

Kassendienst: Thomas Lorenzen, Friedhelm Deuß, Markus Kluth, Hans Köllen

Anwesende der Versammlung:

28 Mitglieder

8 Vorstand

Peter Baumann